

## Buchstabenfest der Klasse 1c, am 25. Mai

Endlich ist es soweit, die Kinder der Klasse 1c kennen alle Buchstaben des ABCs und das muss gefeiert werden! Dank der Mithilfe von einigen Mamas, konnten wir auch Buchstabenplätzchen backen und essbare Buchstaben herstellen. Aus den Gurkenstückchen wurde ein G, aus Erdbeeren ein E, aus Äpfeln ein A, aus Orangen ein O und so weiter. Natürlich haben wir vorher abgestimmt, welche „Buchstaben“ dann auch wirklich gegessen werden;-)



Die Buchstabensuppe war selbstverständlich auch mit dabei.

Neben dem leiblichen Wohl haben die Kinder die Namen ihrer Mitschüler lesen müssen und sich dann von jedem eine Unterschrift geholt.

Alle haben ihren Anfangsbuchstaben mit einem passenden Bild gebastelt, ein eigenes ABC erstellt und einiges gelesen.



Eine lustige Station waren die Zungenbrecher, hier sind die Kinder gegen die Erwachsenen angetreten und haben nicht immer verloren!

Ein wunderschöner Tag, an dem alle satt und zufrieden nach Hause gegangen sind!

